

## BILLET

## DU NOUVEAU AU MÉDECIN DU QUÉBEC !

Comme vous tous, nous avons été bousculés par la pandémie de COVID-19. Au-delà de la menace que pose le virus, tous ces bouleversements ont également constitué des occasions de changement qui ont permis d'apporter des ajustements et d'adopter de nouvelles façons de faire.

Afin de vous offrir du contenu scientifique et des chroniques qui répondent à de nouveaux besoins au moment opportun, nous vous offrirons, dès juillet, des articles « hors série » dans la version tablette du *Médecin du Québec*. Les tout premiers articles hors série ont été produits au début de la pandémie sur d'autres plateformes. Les prochains porteront sur divers sujets quand l'actualité le commandera. Nous espérons que le contenu saura vous intéresser et répondra à vos besoins.

Bonne lecture !

D<sup>re</sup> Louise Fugère  
Rédactrice en chef